

《单词百科:minutely是什么意思?minutely怎么发音?minutely的解释和用法》

英语单词minutely是什么意思?minutely怎么读?minutely怎么发音?简答网为您整理了minutely的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



minutely怎么读

minutely的读音:[' minitli]

minutely的意思

1、adv.详细地, 精密地;

minutely的近义词

1、carefully adv.仔细地;

2、closely adv.严密地;在很大程度上;紧密相关的;

- 3、**exactly** adv.精确地, 确切地;正是如此;(要求得到更多信息) 究竟, 到底;
- 4、**exhaustively** adv.用尽一切地;
- 5、**meticulously** adv.过细地, 异常细致地;无微不至;精心;

minutely的双语例句

- 1、They follow minutely the news from abroad on Cable News Network.

他们密切追踪有线电视新闻网上的国外新闻。

- 2、The youngster examines minutely curiously: The flavour of that drumstick how?

年青人好奇地追问道: 那鸡腿的味道怎么样?

- 3、The film has been minutely dissected by the critics.

影评家对这部电影做了详细的分析。

- 4、He delighted in detailing minutely his daily doings.

他喜欢详细叙述他的日常琐事。

- 5、The benefit of an x-ray far outweighs the minutely increased risk of cancer.

X光的好处远远大于其在很小程度上增加的罹患癌症的风险。

- 6、And some minutely crystalline varieties, such as flint, may be opaque and of a waxy luster.

某些细小的结晶变种, 如燧石, 可能是不透明的,并具有蜡样的光泽。

- 7、And some minutely crystalline varieties, such as flint, may be opaque and of a maxy luster.

某些细小的结晶变种, 如燧石, 可能是不透明的,并具有油脂光泽。

- 8、After the accident we examined the car minutely for signs of damage.

事故发生后,我们仔细检查了汽车,以弄清损坏情况。

- 9、He minutely explained the details of the plant and machinery.

他非常详细地解释了该厂和机械的情况.

10、What is becoming a reporter to examine minutely after all specific award?

当记者追问到底是什么具体奖励?

11、They had been hidden in his room in the cellar and he had examined them minutely.

"它们本来给藏在地下室里他的房间里,他已经仔细地看过了.

12、This clock varies only minutely.

这只钟的误差极小.

13、He examined the accounts minutely and found two mistakes.

他仔细检查账目,发现两处错误.

14、The bounds of the manor are minutely set out in the survey.

庄园的边界在本次勘测中被详细地确定下来.

15、Especially modern sports, it connects with the economy minutely.

尤其现代的体育,每时每刻都要与经济相联系.

以上是简答网为您整理的minutely怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于minutely的用法

、minutely的释义、minutely的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/minutely>